

Publié le 22/03/2018 à 12:00

La Romanée-Conti reste le vin le plus cher

Cuisine - Recettes



Partager



Tweeter



Partager



Commenter



S'ABONNER



Nectar le plus cher du monde, la Romanée-Conti confirme son aura dans le palmarès 2017 du site de vente aux enchères idealwine publié jeudi 22 mars. Le millésime 2000 du "DRC" s'est adjugé 17.146 euros. En lots aussi, le célèbre domaine bourguignon tient le haut du classement, avec des enchères à 33.562 euros.

La mise en lumière des nectars du Domaine de la Romanée Conti lors d'une vente aux enchères n'est presque plus une surprise tant la maison bourguignonne est habituée à affoler les compteurs. En juillet dernier, à Cannes, une caisse comprenant un assortiment de douze bouteilles de la Romanée-Conti du millésime 1996 s'est adjugée 36.225 euros. Un record. Un mois plus tôt, sous le marteau de Baghera/Wine, un jéroboam 1999 avait été cédé pour 76.300 euros à Genève.

Au-delà de l'hégémonie de la Romanée-Conti, existe-t-il un profil type du vin le plus cher ? Il est rouge à coup sûr, selon le palmarès de la plateforme idealwine. Aussi, dans 46% des cas, il s'agit d'un cru bordelais, tant en valeur (47%) qu'en volume (46%). Le vignoble girondin est représenté par des pointures telles que Petrus, Château d'Yquem, Château Lafite Rothschild, Château Haut Brion.

Pour autant, cette part tend à se restreindre. Car la présence des vins bourguignons progresse passant de 21% à 25% en volume. La Vallée du Rhône constitue le troisième vignoble dont les vins se vendent le plus cher. Passant devant la Champagne (2%), la Vallée de la Loire constitue le vignoble de demain sur lequel miser, selon idealwine qui s'appuie sur le succès du Clos Rougeard pour avancer cette théorie.

Toutes vos infos en illimité et sans publicité à partir d'1€/mois

En moyenne, un vin vendu aux enchères s'est acheté 119 euros. Les prix ont démarré à dix euros, s'envolant jusqu'à 17.146 euros, pour la Romanée-Conti. Les vins restent une manne pour les spéculateurs et ceux qui recherchent un bon placement. Les tarifs lors des ventes aux enchères ont ainsi progressé de 20%, pour un montant de 13,2 millions d'euros, pour la seule activité d'idealwine.

Les acheteurs présentent 57 nationalités différentes. Si la France représente le pays le plus acheteur (63,1%), les Européens s'intéressent de plus en plus aux vins vendus aux enchères. Les Britanniques, les Belges, les Néerlandais, les Luxembourgeois, les Danois et les Italiens sont les premiers acheteurs. A noter que le nombre d'acheteurs asiatiques est en progression de 28%.